
Sitzung FSR-BCE 04.03.2024 

Das Abstimmungsverhalten schlüsselt sich wie folgt auf: (Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung). Stimmberechtigt 
sind alle Mitglieder (ordentlich gewählte und assoziierte). Bei Finanzabstimmungen und Personenwahlen sind nur 
gewählte Mitglieder stimmberechtigt. Stimmungs-/Meinungsbilder berechtigen alle Anwesenden, per 
Handzeichen Zustimmung, Ablehnung oder Enthaltung zu äußern. 
 
0. Nächste Sitzung:  Am XX.XX.2023 um 18:15 Uhr  
 
1.Begrüßung: Uhrzeit 18:10 

Gewählte Mitglieder: Emma, Scott bis 19:45, Dominik bis 20:21, Philip, Lülü, Max, Zsuzsa, 
Chiara, Nik, Nils, Luca, Turan ab 18:39, Jojo ab 19:05 (max. 13)  

Assoziierte: Constantin, Phillip(x)  

Gäste: (3), ab 19:54 (2) 

Insgesamt Anwesend: 16 

Entschuldigt Abwesend: Sarah 

2. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung und Feststellen der 
Beschlussfähigkeit: 
 Protokoll:  (12/0/2) 
 Beschlussfähig (ja/nein) 

Finanzabstimmungen: 

• Warnwesten und Helme ca. 150€ (12/0/0) {18:55} 
• Brausepulver 70€ (12/0/0)  {18:58} 
• Plakate 60Stk 150€ (11/0/1) {19:03} 
• Feuerfarben 60€ (12/0/0) {19:04} 
• Adapter USB-USB-C für Drucker 20€ (12/0/0) {19:05} 

3. Gremien und Berichte 

• StuKo Chemie 
• Master-Ordnung ist soweit durch  
• Nächstes Treffen Ende März 

• Februar Fakultätsrat  
• DEAL mit Springer und WILEY wurde durch den FakRat befürwortet 
• ab 2026 ist Prüfungsphase bis Mitte August, danach verbindlich prüfungsfreie 

Zeit bis Mitte September 
• Finanz-VeFa (Versammlung der Fachschaften) 

• FSR Inklu führt einen Gebärde-Kurs ein 
• Planung eines VeFa-Kalenders für weniger Überschneidungen von FSR-

Veranstaltugen 
• Statement zu Antisemitismus wurde angenommen 
• Planung einer wöchentlichen Sprechstunde zu FSR-Finanzen 
• Unsere Kleidung darf mit Uni-Potsdam Logo bestehen, solange der FSR-

Bezug dabei ist 
• Wunsch transparenter Finanzaktivitäten von FSR-Seite aus für einfachere 

FSR-Finanzarbeit 
• StuKo Bio 

• Frage ob wir Umfragen zur Studierbarkeit in Archiven von vor 2020 haben, für 
die Vergleichbarkeit 



• Überlegung neue Umfrage zu starten 
• Nils sichtet die Festplatten und sucht nach ihnen 
• Nächste Sitzung Donnerstag Online 

• IR Bio 
• In ganz D-Land haben nur 3 Hochschulen die Elsevier Verträge abgelehnt, wir 

gehören dazu 
• Es wurde über Vertragslaufzeiten studentischer Beschäftigung diskutiert 
• Sicherheitsprotokolle in Haus 25 bei Feueralarm sind nicht allen bekannt, 

Tests sollen geplant werden 
• Dozierende berichten über sinkende Leistung bei Prüfungen  

4. Veranstaltungen im SoSe 24 

• Casino-Party 
• Musikprogramm musste verändert werden, jetzt neue Kontakte über Chiara 
• Ausnahmegenehmigung eventuell gar nicht notwendig, muss beim Casino 

nachgefragt werden 
• Nils und Emma treffen sich am 16.03. im Casino um Deko zu erfragen und 

weiteres zu klären 
• Möglichkeit internes Catering belegte halbe Brötchen für 1,80€ das Stück 

beim Rewe 
• Schichtplan wird Anfang April geklärt 

• Sommerfest + Koop. mit anderen FSR’s  
• Überlegung mit mehreren anderen FSR’s, vielleicht als Standortvernetzung? 
• soll durch FSRs organisiert werden, nicht Institutsebene einschalten 
• erstmal nur mit FSR Musik, ein Jahr drauf dann mit mehr FSRs 
• Nik fragt (Chemie)Martin 

• STDY SPRNGBRK  
• waren letztes Jahr schon am Start mit Slushie Maschine 
• dieses Jahr am 13.06. (?) im Waschhaus geplant, Motto ist „Coachella“ 
• Kontakt zu Slushie Maschine noch da 
• Vorschlag erst Zusagen wenn andere FSRs zusagen 
• Stimmungsbild beim STDY SPRNGBRK mitmachen: (8/2/7) {19:27} 

• MaPhy-Fahrt-Werbung  
• Insta Post muss erstellt werden, Mailverteiler kann genutzt werden und 

Discord auch 
• Unterstützung bei Werbung (15/1/1) {19:29} 

• Science Slam Unterstützung (AG Chemiedidaktik) 
• Prof. Dr. Banerji aus der Chemiedidaktik erfragt unsere erneute Unterstützung 

bei dem Science Slam in Golm am 11. Juli  
• Aufforderung zum Mit-”slammen”  
• Wie letztes Jahr das get-together nach dem eigentlichen Slam mit Musik und 

gesponserten Getränken, die wir ausgeben könnten.  
• Explizit nach Brause Shots gefragt 
• Hilfe bei Auf-/Abbau 
• Stimmungsbild zur Mithilfe (/0/2) 

• ESC Public Viewing (Jojo) 
• fällt mit BuFaTaChemie zusammen, Jojo kann nicht Hauptverantwortliche sein 
• Idee als Standortvernetzung mit Golmer Fachschaften zu machen 
• FSR BCE dann nur mitmachen 

• GO-Antrag auf 5 Minuten Pause, formale Gegenrede (7/7/3) {19:35} 

5. FSR-Internes 

• Assoziation Josie (11/0/2) {19:40} 
• Ämter: Social Media und Veranstaltungsteam 



• VBIO Abonnement für Infomails 
• ist bei der offiziellen FSR BCE Mail an der falschen Adresse 
• Vorschlag: ummelden auf den Bio-Verteiler oder ganz abmelden, Leute 

können privat die Mailingliste von VBIO abonnieren 
• Abstimmung für die Ummeldung auf Bio Verteiler (13/1/1) {19:45} 

• Moodle und Ersti Heft 
• Umbau des Moodle mit Übersetzung auf englisch und ähnliche 

Überarbeitungen 
• Frage nach LaTeX als Grundlage, Probleme wegen der Nutzbarkeit durch 

“Durchschnittsudis” 
• Überlegung ein Master-Ersti-Heft auf englisch 
• wird intern im Moodle-Team entschieden 

• BuFaTaChemie  
• Entsendung von Jojo, Zsuzsa, Nils, Scott, Luca ist geplant 

• FSR goes Gülpe 
• FSR-Fahrt nach Gülpe im Sommer für Planung der Ersti-Zeit, BuFaTa, Ersti-

Fahrt 
• Nils plant den Bums 

• Sprechstunde  
• Kontakt zu Studis verbessern und Raum ermöglichen, sich auch 

niedrigschwelliger zu beschweren oder andersartig an den FSR herantreten 
• evtl. sogar Fachspezifisch? 
• Feste Sprechstunde + Angebot einfach vorbeizukommen 

• Aufräumaktio4n für KW 12 geplant 
• Nächste Sitzungstermine Umfrage folgt für KW12 
• Zubehör Stecker Drucker USB zu USB-C 

6. Sonstiges 

•  
• Weihnachtsvorlesung  

• Jan vom JCF möchte Feedback für die WVL und erfragt Interesse bei der 
nächsten WVL 

• Feedbackrunden evtl. auch für Zuschauende bei kommenden WVL’s 
• Könnte auf dem nächsten IR Chemie angesprochen werden (10.04.) 

• Dozierenden Café 
• soll es dieses SoSe wieder geben 
• soll auch mehr LA-Studis ansprechen, FSR ist LA-naher 
• Werbung wird wieder geschalten vom FSR 
• Überlegung wieder in die WA-Gruppen zu gehen 

• Gleichstellungsplan MatNat-Fakultät  
• kam Mail rum, gibt es Freiwillige, die mitwirken würden? 
• wär gut wenn BCE vertreten ist, wir können auch als FSR (hochschul-

)politisch aktiv sein 

 
Ende: 20:35 

Wir bedanken uns für das Lesen dieses Protokolls! 

Solidarische Grüße,  

• Euer FSR-Protokoll-Team 

 


